小山市立笪橋小学校 学校だより(保護者用)

分和5年 12月号

発行日令和 5年12月1日 発行者 小山市立萱橋小学校長 川村 克彦 萱橋小学校ではホームページを公開していま

学校教育目標

心ゆたかで かしこく たくましい子

目指す児童像

- ○思いやりのある子供
- 〇みずから考える子供
- ○命を大切にする子供



4年生宿泊學習

11月20日(月)と 21日(火)の1泊2日 で4年生が太平少年自然 の家で宿泊学習を行いま ⅳした。昨年度まではバス を使っていましたが、本 【年度からは公共交通機関 を再度利用し始め、大平 下駅まで電車で向かいま した。

大平下駅から大中寺ま で、は重たい荷物を背負 ってウォークラリーで各 班で協力しながら歩いて 行きました。大中寺を散









♪策した後は、少年自然の家を目指しました。1日目はその後、杉板焼きを行い予想以上のでÌ **♪きばえにみんな喜んでいました。夜はナイトハイクで謙信平からのきれいな夜景を見ました。♪** 『2日目は、カレーうどんづくりを行い、あまりのおいしさにもっと食べたいという声があち』 らこちらで聞こえてきました。帰りも少年自然の家から大平下駅まで歩きました。全員参加、 で、その上とてもいい天気で充実した活動ができました。太平少年自然の家も今年度で取り 壊されることになっています。来年度からはみかも山にできる新しい施設を利用する予定で す。

楽しい匠で匠でまつり

今年は、「楽しいにこにこまつり」と名前を変えて、11月 ▶6日(月)から10日(金)まで各学年をお昼休みに招待して、 ■開催することにしました。

生活科で1・2年生はこの日のために計画を立て、祭りの屋 『台を模して様々なゲームを考えていました。ただお祭りを行う わけではありません。協力の大切さ、頑張ってやってみること の大切さ、人を楽しませることの喜びなど生活科として培って いきたい力です。様々な体験から、社会で生きていくための資 質能力を育んでいくことが生活科のねらいです。きっと今の1 年生が、来年2年生になり、新しい1年生に「人を楽しませる ↑ためには」ということを一緒に考えながら、また新たなおまつ ▶︎りを開催してくれるものと思います。



